



錦

心

錦中スローガン
未来の自分のために

錦中 学校便り 第8号

令和5年 6月16日

文責：校長 鈴木 隆

◇ 市中体連総合大会の結果

中体連の総合大会は、6月7日（水）から6月14日（水）までで、各種目が実施されました。

野球部は、磐崎中に0-1で惜敗



サッカー部は1勝し、2試合目で敗退

ソフトボール部は、藤間中に敗退



女子ソフトテニス部

- ・個人戦：馬上・坂本ペア 準優勝 県大会出場
- ・団体戦：第3位 県大会出場

柔道部 男子個人：芳賀 県大会出場

女子個人：荒木、中島、加藤、芳賀 県大会出場
女子団体も県大会出場です。



剣道部、頑張りましたが県大会は逃しました。

特設新体操、1年の村上さん、県大会出場です。

特設水泳、3年の渡邊くん、県大会は逃しました。



バレーボール部 市大会優勝 県大会出場

バドミントン 2年の門馬くん 市大会優勝 県大会出場↓



卓球部、3年の齋藤さん
第3位 県大会出場です。

市中体連の総合大会を通して、錦中の生徒達は各種競技で大活躍しました。お疲れさまでした。

県大会は、7月22日(土)から7月24日(月)にかけて、次の会場で実施されます。

* 県大会会場

- ・バレーボール：あいづ総合体育館(会津若松市)
- ・卓球：押切川公園体育館(喜多方市)
- ・柔道：二本松市城山体育館(二本松市)
- ・ソフトテニス：平テニスコート(いわき市)
- ・バドミントン：白河中央体育館(白河市)
- ・新体操：宝来屋郡山総合体育館(郡山市)